



VÉTOQUINOL POURSUIT LE DÉVELOPPEMENT DE SES GAMMES ET S'IMPLANTE AU BRÉSIL

Lure, le 30 août 2011 – Le Conseil d'administration de Vétoquinol, réuni le 29 août 2011, a examiné l'activité du Groupe et arrêté les comptes du 1^{er} semestre 2011.

<i>En millions d'euros</i>	1^{er} semestre 2011	1 ^{er} semestre 2010	Variation
Chiffre d'affaires 1 ^{er} semestre <i>A cours de change constants</i>	139,7	138,0	+1,2% +1,3%
Résultat opérationnel courant <i>En % du CA</i>	17,4 12,5%	15,9 11,6%	+9,1%
Résultat net part du Groupe	12,1	11,6	+4,1%

UNE ACTUALITÉ RICHE AU 1^{ER} SEMESTRE 2011

Le chiffre d'affaires du Groupe Vétoquinol réalisé au cours du 1^{er} semestre de l'exercice 2011 s'établit à 139,7 M€ en hausse de +1,2%, par rapport à la même période de l'exercice précédent, et de +1,3% à cours de change constants. Hors Marbocyl, l'activité progresse de plus de 3,0%.

La progression de l'activité du Groupe, malgré un effet de base défavorable au 1^{er} semestre et l'arrivée attendue de génériques du Marbocyl[®], reflète la capacité de Vétoquinol à défendre ses produits et à renouveler ses gammes tout en poursuivant son développement international.

Actualité des produits : Cimalgex[®] et Azodyl[™]

En juin Vétoquinol a lancé au niveau européen un nouveau médicament, Cimalgex[®], indiqué dans le traitement de la douleur et de l'inflammation chez le chien. Ce lancement au cœur de la stratégie de focalisation du Groupe, répond à un réel besoin du marché vétérinaire pour cette espèce. Les premiers résultats des ventes sont très encourageants.

Par ailleurs le Groupe a signé, ce mois-ci, la prolongation pour vingt ans de l'accord de distribution exclusive mondial pour la commercialisation d'Azodyl[™], un produit indiqué dans l'insuffisance rénale chez les chiens et les chats.

Croissance externe : implantation au Brésil

En juin 2011, Vétoquinol a conclu l'acquisition de Farmagricola SA, implantée dans l'état de Sao Paulo au Brésil. Cette société qui a réalisé un chiffre d'affaires de 18 MReals en 2010, soit environ 7,7 M€, permet au Groupe de s'implanter au Brésil et de prendre une position stratégique sur le 2^e marché mondial de la santé animale.

BONNE MAÎTRISE DES DÉPENSES

Le résultat opérationnel courant s'élève à 17,4 M€, soit 12,5% du chiffre d'affaires, en progression de 9,1% par rapport à la même période de l'exercice précédent. Cette évolution reflète la bonne maîtrise des dépenses (R&D, commerciales, marketing...) et des charges de personnel. Le résultat opérationnel courant intègre notamment un produit à recevoir d'un montant de 5 M€, suite à un litige commercial, ainsi que les coûts des lancements des nouveaux produits et les frais liés aux opérations de croissance externe.

La meilleure rémunération de la trésorerie du Groupe et le remboursement de l'emprunt obligataire en février 2011 entraînent une réduction du coût de l'endettement financier qui s'élève à 0,3 M€ vs 1,5 M€ à fin juin 2010.

Le résultat net part du Groupe s'inscrit en augmentation de 4,1% à 12,1 M€ et traduit la bonne gestion du Groupe.

SOLIDE STRUCTURE FINANCIÈRE

Le Groupe Vétoquinol, après la prise en compte de l'acquisition du Brésil, affiche une position globale de trésorerie positive de 3,8 M€. Associé à l'augmentation des fonds propres (+18,3 M€), le ratio d'endettement ressort à -1,9% au 30 juin 2011.

Vétoquinol dispose d'une solide structure financière pour poursuivre sa stratégie de développement hybride, associant lancement de nouveaux produits et croissance externe.

CONFIANCE RENOUVELÉE DANS LE DÉVELOPPEMENT DE VÉTOQUINOL

« Vétoquinol confirme sa capacité à faire évoluer ses gammes et à diversifier son implantation géographique vers des territoires à forte croissance » a déclaré Matthieu Frechin, Directeur général de Vétoquinol. « Toutes les équipes sont mobilisées pour réussir les lancements de nos nouveaux produits, vecteurs de notre croissance future. »

A propos de Vétoquinol

Vétoquinol est un laboratoire pharmaceutique vétérinaire indépendant, positionné à la fois sur les animaux de rente et les animaux de compagnie. Dédié exclusivement à la santé animale, ce groupe familial est le 10^e laboratoire mondial et réalise plus de 80% de son chiffre d'affaires à l'international.

Son activité s'étend de la recherche à la production et à la commercialisation de médicaments et de produits non médicamenteux. Positionné dans le domaine curatif, Vétoquinol développe une expertise dans 3 domaines thérapeutiques : anti-infectieux, douleur-inflammation, cardiologie-néphrologie.

Le Groupe distribue aujourd'hui ses produits dans plus d'une centaine de pays (Europe, Amériques, Asie/Pacifique), en s'appuyant sur ses filiales dans 24 pays et un réseau de 140 partenaires distributeurs. Le Groupe emploie plus de 1 700 personnes dans le monde.

Pour plus d'informations : www.vetoquinol.com.

NOTRE MÉTIER : L'ANIMAL. NOTRE ATOUT : L'HOMME.

Pour toute information, contacter :

VETOQUINOL

Relations investisseurs

Marie-Josée AUBRY-ROTA

Tél. : 03 84 62 59 88

relations.investisseurs@vetoquinol.com

KEIMA COMMUNICATION

Relations investisseurs

Emmanuel DOVERGNE

Tél. : 01 56 43 44 63

emmanuel.dovergne@keima.fr

Relations presse

Sibylle DESCAMPS

Tél. : 01 56 43 44 72

sibylle.descamps@keima.fr